

美馬

国際ロータリークラブ第2670地区 徳島第2分区

ロータリークラブ



ロータリーは
世界をつなぐ

WEEKLY REPORT VOL.656 2019.11.12

■例会場 レストラン西岡
〒777-0001 徳島県美馬市穴吹町三島字小島 862-4 TEL:0883-53-8551
■例会日時 毎週火曜日 18:30 ~ 19:30

例会出席者 14名 (会員数 28名)
メイクアップ 廣川公利会員 1

出席率 50.00%
修正出席率 53.57%

■会長挨拶■

皆さんこんばんは。先週の例会は議会の行政視察ということでお休みをさせていただき、姫路と高砂市に2日間勉強をしに行ってきた。姫路は人口が53万人、美馬市が2万9千人ですので50万人多いということになります。高砂市は9万人ぐらいで3倍ほど大きな所です。どういう勉強をしたのかというと、姫路市の方では滞在型観光、インバウンド観光等の推進についての内容で取り組みについての勉強でした。高砂市については商業活性化いわゆる商店街の活性化ということで勉強して参りました。そこで良いなと思ったことは、空き家対策で空き家を行政と宅建業者がしっかり連携をしてからある程度の入居者が増えているということが非常に参考になりました。両市共に人口減少は激しいです。そういう中でどれだけ人口減少を抑えられるか、空き家をどういう風に活用するかなど美馬市は非常に課題がありますのでそういう点を勉強して議会活動の参考にさせていただき皆さんの暮らしが少しでも良くなるような施策を検討していきたいと思っております。

■卓話 伊庭雅俊会員■

私は平成12年に高校を卒業したのですが、その当時はかなりの不況でした。家業は土木で嫌いではなく、むしろ好きな方だったので父がしている建設会社に就職しました。土木現場の施行を覚えながら3年間やっていたのですが、元請け会社の管理する人がいないということで勉強も兼ねて出向することになり管理をすることになりました。せっかくいただいたチャンスなので一生懸命頑張っていました。

管理の方も3年間続け26歳まで勤めました。平成21年2月に木材関係の会社を設立、その年の8月にチップ加工の工場を稼働しました。

私の工場はC材を扱う工場です。お客さんからの原料が中々入って来ず苦勞していましたが、それなら自分で山から切り出そうということで切り出しの班を作りました。ちょっとずつ山を買い取りながら現在約200畝ぐらいの山林を所有させてもらっています。切るばかりではなく苗を作って植林の植えつけも行っています。今一番最初に切って植林した所が5年目になります。林業は40~50年のサイクルで行うのですが、その中のまだ5年しか経っていません。木材を買ったり土地を買うのは大変苦勞したので、そういうものを次に残したいという思いでやっています。毎年毎年切って植えるということをして最終的にはこの地域で職業として、生業として成り立つような形ができれば嬉しいです。まだ10年目で分からない事も沢山ありますが、色んな事に挑戦していきたいと思っておりますので今後ともよろしく願います。

■幹事報告■

◇連絡事項 11/22~24 地区大会開催
◇到着週報 鴨島RC、阿波池田RC

■委員会報告■

◇鳴門中央ロータリークラブ 創立40周年記念式典
・BloomWorksによる防災のメッセージと歌を披露

■ニコニコ■

◇谷 俊彦会員 寄付ご協力のお礼

次回 例会

2019年11月19日(火) 18:30から

卓話

欠席

青木博美会員・北室淳子会員・澤田篤也会員
重田勝博会員・辻 貴博会員・戸島健治会員
中元 香会員・西谷明彦会員・林 秀樹会員
東谷尚登会員・三好博子会員・三好 亘会員
森 廣一会員・山内浩司会員

☆欠席の会員はメイクアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。